

TTC Mühlhausen will die ersten Punkte Aufsteiger TTC Ketsch zu Gast

Tischtennis-Badenliga, Herren:

TTC Mühlhausen-TTC Ketsch (Sonntag, 14:00 Uhr, Eugen-Schädler-Halle in Eningen)

Nach der etwas unglücklichen Niederlage im Lokalderby gegen den TTC Singen zum Saisonauftakt, möchte der TTC Mühlhausen nun in seinem zweiten Heimspiel in Folge, die ersten Punkte in der noch jungen Saison einfahren. Der TTC Ketsch hat bisher drei Niederlagen auf seinem Konto, musste bisher jedoch, den verletzungsbedingten Ausfall seines Spitzenspielers Alexander Krieger verschmerzen. Krieger gehört neben Adam Robertson (TTC Singen) und Roman Rosenberg (TTC Mühlhausen) zu den Top Drei der Badenliga. Sollte er am Sonntag zum Einsatz kommen, dürfte es für den heimischen TTC Mühlhausen sicherlich kein Zuckerschlecken werden, die Punkte in der eigenen Halle behalten zu können. Aber auch ohne Krieger hat der TTC Ketsch schon bewiesen, zu was das Team fähig ist. Zum Saisonauftakt gegen den Meisterschaftsfavoriten TV Mosbach, musste man eine äußerst knappe 7:9 Niederlage hinnehmen, die jedoch ohne Krieger zustande gekommen, eher positiv bewertet werden konnte. Besonders die jungen Spieler Timo Müller und Robin Maier konnten sich dabei erfolgreich in Szene setzen.

So oder so wird auf den TTC Mühlhausen ein hartes Stück Arbeit zukommen. Aufbauend auf einer guten Doppelleistung möchte man sich seiner eigenen Stärken besinnen und das Spiel von vorne weg bestimmen, ohne jedoch, nicht wie gegen den TTC Singen, hinten raus an Dynamik zu verlieren. Mit einem Sieg könnte man einen großen Sprung Richtung Tabellenmittelfeld machen. Psychologisch wäre dies für die kommenden schweren Aufgaben von großer Bedeutung.

Aufstellung TTC Mühlhausen:

1. Roman Rosenberg, 2. Georg Winkler, 3. Peter Pavics, 4. Philip Danegger, 5. Frank Schädler, 6. Niklas Winkler